
Herr Koston: 

Wie ist der Sachstand bezüglich der Umgehungsstraße? 
 

Antwort der Verwaltung: 

Die Unterlagen werden aktuell von der Deutschen Bahn AG zusammen mit Straßen 

NRW geprüft. 


